





塩畑萌さん、藤中陽菜乃さんが エアロビクスの全国大会で優勝

市内在住の小学6年生、塩畑萌さんと5年生の藤 中陽菜乃さんが7月に開催された「全国こどもチャ レンジカップ 第16回全国大会」エアロビクス部 門で優勝しました。令和5年12月22日、二人は市 長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。

塩畑さん、藤中さんの今後の更なる活躍を期待し



大島愛実さんがフェンシングジュニア WC に日本代表として出場

市内在住の大学生、大島愛実さんが令和5年12 月 12~19日にスペインで開催された「フェンシング 男女サーブル・ジュニアワールドカップ・スペイン・マ ドリード大会」に日本代表として出場しました。

令和5年12月22日、大島さんは市長 を表敬訪問し、大会の結果を報告しました。 大島さんの今後の更なる活躍を期待します。



北本中学校吹奏楽部が県アンサンブ ルコンテストで金賞を受賞

北本中学校吹奏楽部が令和5年12月17日に開催 された埼玉県アンサンブルコンテスト県大会に出場 し、打楽器八重奏の部門で金賞を受賞しました。1 月9日、部員の皆さんが市長と教育長に大会結果を 報告しました。出場者の小林大粋さんは、「仲間と共 に演奏することが楽しくて仕方ない。次のコンテス トでも情熱をもって演奏したい」と決意を新たにし、 市長から称賛と今後の励ましの言葉が贈られました。



北本中学校の関口教諭が文部科学 大臣優秀教職員表彰を受賞

1月16日、北本中学校教諭の関口結さんが、東京 大学安田講堂にて催された式典で、本年度の文部科 学大臣優秀教職員表彰を受けました。

関口さんは、生徒指導の分野で卓越した指導力を 発揮し、令和4年度には優秀な教職員(はつらつ部門) として埼玉県から表彰されており、これまでの功績 が称えられました。その後、市長と教育長を表敬訪 問し、表彰を受けたことについて報告しました。

東間1・2・3・4丁目自主防災会 優れた活動が評価され県知事表彰

1月25日、東間1・2・3・4丁目自主防災会の 活動が、自主防災会の活動の模範となる団体として、 市内初となる県知事表彰を受けました。

4つの自主防災会が合同で防災資機材を配備する、 地域住民の避難を想定した防災訓練を実施するなど、 自主防災会同士の連携を強く意識した活動や、令和 4年8月の九都県市合同防災訓練への参加などの活 発な活動が評価されました。



文化財を守れ! 指定文化財で防災訓練

「文化財防火デー」にあわせて、1月26日に氷川 神社(宮内4丁目)で消防訓練が行われました。本 堂付近から出火という想定のもと、地域の皆さんに よる文化財の持ち出し訓練や、北本消防署と地域の 消防団による放水訓練を行いました。また、消防署 の人から火災時の通報の仕方や消火器の使い方を学 びました。厳しい寒さの中でしたが、文化財を守る 大切な訓練を実施することができました。



広報担当者が独自に取材した地域の取組み、活動等について

気配に満ちて 用意が始まり、 れるのは、 会場が祭り の演奏で

紅白) に分かれ高さ2.5 の市神様に俵引きを奉

「城下初市・奇祭大俵引き」に北本市民が参加

◀北本市から参加した皆さん

2024年3月1日発行